3年生学年通信

有田市立初島中学校 3年生学年通信 第10号 令和元年11月5日

ビブリオバトルで学級のチャンプ本が決まりました!

10月の中頃からクラスでビブリオバトルに取り組んできました。ビブリオバトルは、各自おすすめの本を持ち寄り5分間で本の紹介をし、誰の紹介した本が一番読みたくなったかで争います。みんな発表の仕方を工夫し、10月の24日には2つの班に分かれ、班のチャンプ本を決めていました。(私は出張のためそのバトルを見ることができていなかったのですが)

そして、先週金曜日に班の代表者に選ばれていた佐竹晶帆さんの「ある晴れた夏の朝」と所久保厚希さんの「四畳半神話大系」がバトルをしました。結果は所久保さんの「四畳半神話体系」に決定したのですが、二人の発表を聞いていると、どちらの本も面白そうで読んでみたいと思わせる発表でした。

チャンプに選ばれた所久保さんは 11 月 16 日の文化祭で発表してもらうこととなっています。所久保さんには学級のみんなからメッセージをいただいています。下に紹介します。

2年連続やけどがんばれー さすが厚希やな~ (HK)

GANBARE!⊕ (AS)

文化祭ではしっかりがんばってください。期待してます WW (HK)

頑張ってください! (MU)

頑張れ!応援してる♡ (EO)

厚希、文化祭ガンバレ-!!また、続き読もうと思いました。チャンプ本おめでとうです!!

(MO)

がんばれとっちー!いけいけとっちー!! (YS)

2回発表を聞いたけど、2回とも興味が出る発表でした。文化祭の発表も楽しみにしています。

Fight!! (MT)

文化祭で発表して、次は学校のチャンプ本になるようにがんばれ。(YY)

所久保さん頑張ってください!!